## Se dice por ahí...

En pocos días, dos expresidentes del Gobierno de España han sido contratados por empresas energéticas que ellos privatizaron. Felipe González, por Gas Natural, y José María Aznar, por Endesa. Hay quien dice que es lógico que las grandes empresas quieran aprovechar los conocimientos de figuras tan importantes; de acuerdo. Pero también hay quien dice que no parece muy ético que sea precisamente en esas empresas que eran de capital público y las pusieron en manos de un capital privado que ahora se muestra muy generoso. Como hay un presidente por cada partido, no se puede hablar de discriminación ni de manías persecutorias. Igual de procedente o improcedente, de ético o de lo contrario. Si es legal, adelante, pero que no den lecciones de altruismo. Aznar cobrará 200.000 euros anuales por asesoramiento externo. ¿Qué va a asesorar? Y lo mismo para González.



Leo Messi, con el Balón de Oro.

Iniesta se quedó sin Balón de Oro, lo que causó una gran decepción entre todos sus seguidores, entre los que se encuentran todos los albaceteños. Lo peor es que se daba por hecho, por la filtración del un periódico italiano. Desde luego, fue uno de los más destacados del Mundial, pero tal vez le faltó la primera parte de la temporada, por las lesiones; a los seguidores de Xavi, otro tanto. Lo indiscutible es que Messi es el mejor de esta época y puede que de toda la historia y que si el Mundial de Argentina no fue brillante, su juego sí lo fue, en tres partidos que causaron admiración, hasta que fueron barridos por Alemania. Luego, está lo de que la Fifa le tiene manía a España: Si fuera así, no habría seis españoles en el once ideal del año, además de otros dos jugadores extranjeros de la Liga española: el propio Messi y Cristiano Ronaldo, que ese sí que tiene que estar frustrado, por haber coincidido en la generación de quien apunta a batir todos los registros de calidad y eficacia. Consuelo para los *iniestistas*, que ha **quedado segundo** y tiene el reconocimiento y la admiración del mundo entero.

La almanseña Alicia Giménez Barlett ha sido la ganadora del Premio Nadal de novela, por su obra 'Donde nadie te encuentre', en la que recrea la vida de la rebelde antifranquista, en el maquis, Teresa Pla Messeguer, 'La Pastora', un personaje con el que aparca, de momento, a su protagonista más popular, la investigadora Petra Delicado.

## El carril bici a Campollano estará acabado antes de febrero

En un año, prácticamente se ha duplicado el número de kilómetros, hasta 42



El trayecto del carril bici a Campollano, en rojo; desde el Ifab hasta la avenida Tercera.

Las obras que actualmente se están desarrollando en la avenida Gregorio Arcos, para ampliar el carril bici hasta el polígono industrial Campollano, concluirán a finales de enero. Este trabajo se está desarrollando en la mediana de la carretera, en la que se están colocando baldosas verdes, el tradicional color que en la ciudad se está utilizando para demarcar este tipo de vía.

Para su instalación, se han eliminado los arbustos que presentaba esta mediana, pero se han respetado los árboles y las farolas, y el carril se va a acotar con bolardos para proteger a los ciclistas. El concejal de Infraestructuras y Movilidad, Rafael López Cabezuelo, recordó que, con cargo al Fon-

do Estatal de Empleo y Sostenibilidad, prácticamente se ha duplicado el número de kilómetros de carril bici que existía en la ciudad, al pasar de 24 a unos 42. Explicó que, inicialmente, el tramo hacia Campollano no estaba incluido en el proyecto, pero responde a las mejoras presentadas por la empresa adjudicataria.

## 600 metros

La ampliación del carril bici hacia Campollano, que comprende 600 metros, comienza frente a las instalaciones de la Institución Ferial de Albacete, IFAB, y concluye en la avenida Tercera del polígono industrial.

Por otro lado, este lunes comenzarán las obras de remodelación del cruce entre las calles Rosario, Carnicerías, Tinte y Caba. Las obras, que durarán aproximadamente tres meses, implicarán el cierre de la calle del Rosario desde Martínez Villena hasta la confluencia con la calle Carnicerías.

Entre las mejoras que se van a acometer, está la reordenación de los pasos de peatones, con la instalación de nuevos semáforos; la renovación del alumbrado; el soterramiento de contenedores; y el cambio de adoquinado, que se colocará al mismo nivel de la calzada, dejando el cruce de rasante única. De este modo, quedará una pequeña plaza, con tráfico, pero de uso peatonal, con espacios diáfa-

